
（公表の参考様式） 

【別表４】令和４年度 教育課程特例校に関するアンケート（保護者）嘉芸小 

 
 

 保護者へ行ったアンケートには、下記のような感想が寄せられた。（抜粋） 

・家庭で英語を使う機会もないので、英語教育に効果があるのか疑問に思う。特に、英語を話せない保 

護者の場合、何を目標にしているのか明確にしないと協力のしようもないと思う。 

・外国人の子どもとの交流をしてほしい。 

・やはり学校に１人はネイティブスピーカーの先生が必要だと思う。子どもは、その時の先生の方が英 

語が楽しかったと言っていました。また、親から見ても、英語の時間を楽しみにしていたように感じ 

ます。せっかくの特例校事業なので、身につく、次に繋がる内容であればいいな、と思います。 

・間違えることが恥ずかしいようでなかなか英語好きになれないようです。英語の絵本やセサミストリ 

ートなどの子供向け番組などてリズムよく覚えていかないか？と思っています。家ではなかなか見て 

くれません。 

・もう少し力を入れて欲しい。まだまだレベルが低いかと思います。学校では英語の勉強をしていると 

思いますが、宿題のプリントとかがないので残念です。 

・もっと授業数を増やしてほしい。 

・ネイティブな先生と触れ合う機会が月に一回でもあると良いと思う。 

・習った英語を覚えててたまに話すので、英語に興味があると思う。習って良かったと思う。 

・英語の時間をとても楽しみにしているし、家庭でも、英語の歌を歌ったり、踊ったりしているので、 

楽しんでいるのだなあと思っています。 

・英語の授業を楽しんでいるようです。また、外国の人と話す、わかり合える事に興味があるようです。

良い授業をしているのだと思っています。 
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令和４年度 教育課程特例校に関するアンケート（保護者） 結果

はい いいえ

6 お子さまが外国のことに興味をもつよう

になったと思いますか

5 家庭でも学校で学習した英語を使ったり

していますか

4 お子さまは英語を楽しみにしています

か

3 英語の授業のことを家庭で話題にします

か

2 小学校で英語の学習をすることは良いで

すか

1 金武町では小学校1年生から英語の学習を

していることを知っていますか


